



平成13年度予算の構成

委員長報告書 (抜粋)

予算の審議にあたっては、議長を除く19名の議員で構成する「予算特別委員会」を設置し、4日間にわたり、町政の各分野ごとに慎重な審議を行いました。

本定例会におきまして、当委員会に付託されました案件は、平成13年度守谷町一般会計予算、守谷町公共下水道事業特別会計予算、守谷町国民健康保険特別会計予算、守谷町老人保健特別会計予算、守谷町介護保険特別会計予算、守谷町守谷駅周辺一体型土地区画整理事業特別会計予算、守谷町公共用地先行取得事業特別会計予算、守谷町農業集落排水事業特別会計予算、守谷町水道事業会計予算、以上9件の平成13年度守谷町各会計予算であります。

はじめに、各会計予算の審査結果を申し上げます。

平成13年度守谷町の各会計予算につきましては、採決の結果、それぞれ賛成多数をもちまして、原案のとおり可決すべきものと決しました。

次に、審査の過程で各委員が指摘しました主な意見や要望等について申し上げます。

第1点目は、予算編成方針について申し上げます。

平成13年度の予算編成にあたり、ゼロベースを基本に予算を編成されたとの説明がありました。予算全体を見ると必ずしもゼロベースの基本が生かされてい

るよう見受けられます。特に交際費、負担金補助及び交付金の科目において、前年度同額という予算が編成されております。

また、予算編成に当たり、各部からの予算要求はどの

ようなものがあり、どのよ

うな事業費がどれだけカットされたのかが不明であり、

今後、予算要求から編成までのプロセスを公表すべきと考え、これを要望いたし

ます。

補助金等については、これまで行政内部で組織する委員で新たな審議会において、調査、審議をし、交付決定をしてきたところであります。が、13年度からは5名以内の民間の学識経験者及び住民からの公募による委員で新たな審議会を組織し、透明性を確保した上で、補助ニーズに応えてい

ります。災害時における飲料水の確保については、アサヒビールと応援協定を締結しているなど思っています。

14年度からの予算編成に当たりましては、全予算の中にゼロベースという基本方針を、さらに反映されま

すよう要望いたします。

第2点目は、行政事務のOA化についてであります。

平成13年度の予算においては、パソコン54台を購入し、各課に配置し、事務の効率化を図ることであります。

これは非常に評価できる施

策であります。が、パソコン操作の苦手な職員の研修に努め、全職員が操作できるようになります。また、OA化を推進することによって簡素化、又は削減できる事務の計画目標数値を示して、目標達成のため努力さ

れますよう要望いたします。

第3点目は、環境への配慮について申し上げます。

「守谷町環境基本計画」及

び「地球温暖化防止実行計

画」に基づき、公用車としてのエコカーの購入、及び放置自転車のリサイクル事

業を活用し、職員の近距離

移動時に利用するなど評価

ますと、環境基本計画に整

合させなければならない事

業計画が見受けられます。

つきましては、環境基本

重要課題に位置付けし、関

係各課における連絡調整を

密にして、特に優良な自然

環境を次世代に継承できる

よう努力願いたく要望いた

します。

第4点目は、消防・防災

施設の整備についてであります。

本町は南関東直下型の地

震発生地区に指定されてお

ります。災害時における飲

料水の確保については、ア

サヒビールと応援協定を締

結されているなど思って

います。

14年度からの予算編成に当たりましては、全予算の中にゼロベースという基本方針を、さらに反映されま

すよう要望いたします。

第2点目は、行政事務の

OA化についてであります。

平成13年度の予算においては、パソコン54台を購入し、各

課に配置し、事務の効率化を図ることであります。

これは非常に評価できる施

策であります。が、パソコン操作の苦手な職員の研修に努め、全職員が操作できるようになります。また、OA化を推進することによって簡素化、又は削減できる事務の計画目標数値を示して、目標達成のため努力さ

れますよう要望いたします。

第3点目は、環境への配

慮について申し上げます。

「守谷町環境基本計画」及

び「地球温暖化防止実行計画」に基づき、公用車としてのエコカーの購入、及び放置自転車のリサイクル事

業を活用し、職員の近距離

移動時に利用するなど評価

ますと、環境基本計画に整

合させなければならない事

業計画が見受けられます。

つきましては、環境基本

重要課題に位置付けし、関

係各課における連絡調整を

密にして、特に優良な自然

環境を次世代に継承できる

よう努力願いたく要望いた

します。

第4点目は、消防・防災

施設の整備についてであります。

本町は南関東直下型の地

震発生地区に指定されてお

ります。災害時における飲

料水の確保については、ア

サヒビールと応援協定を締

結されているなど思って

います。

14年度からの予算編成に当たりましては、全予算の中にゼロベースという基本方針を、さらに反映されま

すよう要望いたします。

第2点目は、行政事務の

OA化についてであります。

平成13年度の予算においては、パソコン54台を購入し、各

課に配置し、事務の効率化を図ることであります。

これは非常に評価できる施

策であります。が、パソコン操作の苦手な職員の研修に努め、全職員が操作できるようになります。また、OA化を推進することによって簡素化、又は削減できる事務の計画目標数値を示して、目標達成のため努力さ

れますよう要望いたします。

第3点目は、環境への配

慮について申し上げます。

「守谷町環境基本計画」及

び「地球温暖化防止実行計

画」

により、年々増嵩する医療費と低迷する経済状況の影響により、財政の悪化が深刻な問題となつております。

国保制度の安定的運営を図るために、財源確保に努めていますが、多受診を防止するため、保健婦を計画的に増員し、多受診、重複受診に対する保健婦に

と

対応する臨戸訪問指導を行います。

と

あります。が、多受診を

と

対応

らないオオタカの生息環境調査がおくれたのか。自然調査会の報告の中に記述があるという報告を受けたところであり、調査の予算化が実現にいたらなかつたのが現状で、この調査については早期の予算化を要望しているところである。

また、調査の内容については、既に調査会の副会長さんにお願いしたが、繁殖期が1月から7月ごろまでであり、その後、対象区域の樹木の種類等の調査については、繁殖期前の10月から調査をしていつたらしいのではというご指導をいただいている。

調査金額については、初年度約570万円程度、次年度が530万円程度で、費用がかかるということである。

中村議員 現在自然調査会は解散しており、都市整備部は解散したところの話を聞いているのか。

また、環境基本計画に絡む変化について問題がある場合は、環境審議会に諮らなければならぬのではないかと思ふが、オオタカについては、環境審議会ではどのように諮られてきたのか。

都市整備部長 お願いしておるのは日本野鳥の会、茨城県の副支部長さんである。

生活経済部長 町の環境審議会には、自然調査会のメンバーがおり、報告は受けているが、審査はしていない。

中村議員 オオタカの調査については、9月補正予算を示唆する言動があり、理由は、野鳥の会の方のお話を聞いたからと云う。

行政執行には根拠がなければいけない。当時の環境庁が出した「猛禽類の保護

の進め方、特にイヌワシ、クマタカ、オオタカについて」という指示書があり、自然調査会の報告の中に記述があるという報告を受けたところであり、調査の予算化が実現にいたらなかつたのが現状で、この調査については早期の予算化を要望しているところである。

また、調査の内容については、既に調査会の副会長さんにお願いしたが、繁殖期が1月から7月ごろまでであり、その後、対象区域の樹木の種類等の調査については、繁殖期前の10月から調査をしていつたらしいのではというご指導をいただいている。

調査金額については、初年度約570万円程度、次年度が530万円程度で、費用がかかるということである。

中村議員 現在自然調査会は解散しており、都市整備部は解散したところの話を聞いているのか。

また、環境基本計画に絡む変化について問題がある場合は、環境審議会に諮らなければならぬのではないかと思ふが、オオタカについては、環境審議会ではどのように諮られてきたのか。

町長 この調査等については、大変遅れてしまつたが、速やかに進めていきたい。

今後の環境対策は、できる限り速やかに実施ができる方向で、組織の見直し等もしていかたい。

中村議員 守谷町障害者福祉計画に沿つた形の中での

障害児の普通学校への就学の現状について伺いたい。

都道府県に調査の方法を示唆しており、都市計画道路工事の予算がついた所は、常磐新線関連の道路であり、早期に進めなければならない。今回の「調査」に入ったわ

けである。

都道府県に調査の方法を示唆しており、都市計画道路工事の予算がついた所は、常磐新線関連の道路であり、早期に進めなければならない。今回の「調査」に入ったわけである。

中村議員 こうした問題の背景には、環境施策体系に対する町の対応ができるないところに原因がある。

環境基本計画との整合性を図らなければならぬが、町の環境基本計画に沿つていれば、今回のオオタカ問題は起きないとと思う。

環境審議会の役割をきちんとさせたい。ただきたいがどうか。

総務部長 政策調査員を中心的に、横の連絡等を密にしながら直すべきものは早急に直したい。

生活経済部長 当然予算是、公害関係の予算ではないが、環境保全推進費へ計上すべきであつたと思う。

中村議員 町は町民に対し、町長会田一は、町内の区長145名に対し、1999年度区長報酬として総額2015万4千円を同年度末に公金から支出した。町長設置規則によれば、町

にあつた「請求」要旨はないのは事実か。

中村議員 この問題が監査請求として出てくる背景には、区長の役割といった問題、現在の区政の規模と現状という問題も当然あり、早急に対処願いたい。

中村議員 この問題が監査請求として出てくる背景には、区長の役割といった問題、現在の区政の規模と現状という問題も当然あり、早急に対処願いたい。

中村議員 この問題が監査請求として出てくる背景には、区長の役割といった問題、現在の区政の規模と現状という問題も当然あり、早急に対処願いたい。

中村議員 城址公園工事の入札において、議会で一度否決された業者が、再度、同じ入札に参加し、これを落札したが、これらに付いての法的根拠と茨城県でこのような事例が、どの程度あるのか伺いたい。



府内に置かれた割りばし回収箱

それにもとづき再度、入札に参加をさせた。

茨城県内の事例の件数については、後ほど回答したいと思う。

山田議員 新聞等で談合情報についての報道がされていたが、これは、守谷町の入札制度の仕組みについて、未加入者のみ郵送など、シルバー人材センターの利用、各地區に配達員を募集してやる方法等検討しており、今年度の早い時期に結論を出した。

同時に、区長制度のあり方にについても、現行の規定、運用の再検討をしたい。

町長公室長 2割には直接は区長を通しては渡つていいが、公共施設関係、病院、駅等に置いて、自由にお取りいだくというシステムをとつていて。

また、配布する義務があるとと思うが、手段については、各行政に任せられている。この調査等についても、落札予定者が、それと同時に、談合に關係した6割から7割の業者が、談合をやりましたと、認めること。

第3点は、共同企業体を構成する入札に当たつては、落札予定者の共同企業体の出資割合が、何割でやつているのかがわかること。

これら三つの条件が全部満たされずに談合と判断するのは大変難しいと思う。今後も引き続き、入札制度について勉強していくと思う。

中村議員 入札制度とは、公平で透明性がなければならぬ。さらに、町民の税金がむだなく効果的に使われるよう競争原理を働かせて行うものであると認識している。

入札制度の責任者である助役に、制度のあるべき姿について見解を伺いたい。

助役 入札制度は透明であるとともに、公平性もなく除できないという行政判例がある。

そのためには、今、世界規模で起こっている温暖化

宣言を出すことになる。

それらに關して内部監査員の研修も必要になり、さらには、組織的、内部的に何か課題があれば伺いたい。指導室長 既存の組織との関連をどう図るか、それと、意見を求める事項として校長が意見を求めるといふことになつていて、評議員の候補者の推薦はどうするのかなど、それから推進地

意見を求める事項として校長が意見を求めるといふことになつていて、評議員の候補者の推薦はどうするのかなど、それから推進地

</

(7) 平成13年5月25日

議会だより

栗橋議員 報酬で支払えば、町から源泉徴収票が出るが、報酬になると何も証明が出ない。受ける方は、年90万円以下の収入であれば申告する必要はないが、90万円以上になると申告の義務が発生するが見解を伺いたい。

町長公室長 報酬、また報償費についても源泉はどるべきと思っているが、基本

少額であるということで、平成3年に税金を取らなくともよいと竜ヶ崎税務署の指導を受けており、税金を取っていない。

栗橋議員 みずき野地区は、かなり規模が大きいのではなかという指摘があるが、町はどうのように指導しているのか伺いたい。

町長公室長 市街化区域については、概ね100戸以上が適当であろうと、また、新市街地については、町名の単位で区制を敷くべきであろうと、調整区域については概ね50戸以上という区制検討委員会の答申を得ている。

また、区画整理等の新市

少子化社会の本質を問う

西巻 健治 議員

西巻議員 成人式典について、行政としてはその必要性をどう考えるか。

教育長職務代行者 行政としても、一定の社会的責任を自覚するという意味で必要と思う。

西巻議員 私自身も一定のゴーレとしての式典は必要と思うが、あまりに行政主義に偏りすぎているのでは

いかと思う。かつては、自分たちで甘酒を仕込んだり、天幕を張つたりして、自らの意志でやっていたが、何事も一つの企画実行には、一定の煩わしさが伴い、そういうものから、大人も若者も避けようとして、人格のない行政を持ち込んだ。その結果が歪みとなり、報道のよう

が、1戸1500円については労務の対価に対して少額であるということで、平成3年に税金を取らなくともよいと竜ヶ崎税務署の指導を受けており、税金を取っていない。

栗橋議員 区制検討委員会の中でも、一丁目ごとの方がよいのではという指摘もされており、そういう答申を受けても、行政がそれをやらないというのはどうい

うことか。町長 確かに区制検討委員会の答申はいたいたが、それぞれの区の内情という

ものもあり、例えば、隣の地域と一緒になるうかといふ問題が発生てくる。

一概に行政の方で50戸以上にしなさいということもなかなかできないといふのが実情である。

みずき野の町内会が多くあるのではないかといふのが実情であるが、町内会長さんを初め、副会長さん、あるいは班長さんという形で、すばらしい組織で運営されており、いろいろ町の行事等にも協力をいただいており、一概に多過ぎるからまずは、当たらないのではないかと思う。

町長 成人式は、現在、公民館が主体で開催しているが、準備の段階で、その年の成人者たちの主体性を活かせる工夫を模索している。出来るだけ自分たちの手作りで開催し、行政が手助けする形に見直す必要を真剣に考えねばならない。

・主体性を活かすテーマの設定を

西巻議員 かつて経営の神様といわれた松下幸之助さんが、成年に何を期待したのかとの問い合わせ、「一般論でいえば、いい意味での新しく次の日本をつくり上げほしい。それは、伝統の上に立つて新たな創造をつけ加えてつくり上げてほしい」ということになります。各

年とに与えるのか、それが問題ではないでしょうか。各

充実について

子育て支援策の

西巻議員 今回の議会に、どんな実態があるか

西巻議員 今回の議会に、どんな

議会だより

(9) 平成13年5月25日

入札制度の改善について

松本議員 昨年11月、公共工事入札及び契約適正化促進法が全会一致で国会を通過した。内容的には、守谷町の方が先取りをしていると思う。しかし談合疑惑はいつこうになくならない。談合をやるということは、いかに高い値段で落札をして利益を上げるかということであり、町民の納めた税金が効率よく使われない証である。

東大阪市の抽選による方法や、談合情報通り落札された時には白紙に戻す総和町など、最善の方法を考える必要があると思うがどうか。

総務部長 談合情報への対処の仕方は苦慮しているが、先進都市等の資料を収集し検討していきたい。

松本議員 町の公共工事を請け負い、下請けに出した場合、現在は元請け会社の社名シールを車両等に張り仕事をしているが、下請け会社名等が不明である。今後は下請けに出す時は、下請社名、仕事の内容、価格等の申告を義務付ける必要があると思うがどうか。

総務部長 良い仕事を早くやる為に、実施する方向で考えたい。

通称「のぞみ会」の陳情について

3月15日に提言書を出して

男女共同参画推進事業の経過と今後の予定

水戸市では、条例が今議会で制定されたそうだが、条例も含め町の今後の予定はどうなるのか伺いたい。

総務部次長 平成11年6月に出来的男女共同参画社会基本法では、市町村は基本計画策定の努力義務が課せられており、来年から提言書をもとに基本計画作りに着手したい。

条例については現時点では検討していない。

松本議員 法の前文では「少子高齢化の進展、国内経済活動の成熟化等、我が国社会経済情勢の急速な変化に対応していく上で、男女が互いに人権を尊重しつつ、責任を分かち合い、性別にかかわりなく、個性と能力を十分に発揮することができる共同参画社会の実現は緊急な課題となつておる。」と位置づけている。

守谷の現状はいろいろな意味で男女差別があり、保育所の不足で女性の働く環境も保障されていない等、基本計画があれば事足りる問題ではない。男女が平等に社会に貢献できる環境をどうつくっていくかを考えた時、当然条例も視野に入れて、今後女性が社会に参画できるようにしていただきたいがどうか。

総務部次長 現在、県内では13市町村であり、町としては、条例化は基本計画策定後の課題としたい。

松本議員 平成9年10月に精神障害者援護のための陳情が出され、内容は精神障害者のためのグループホームの開設、町内に専門の精神科クリニックを開設する等、2項目であった。12月議会では継続審査となり、翌年3月議会で全会一致で採択されているが、執行部はこの陳情をどのように理解し、取り組んできたのか伺いたい。

保健福祉部長 個別分担を決めて進めてきた。クリニックについては医師会や病院等に話しをしたが、家族会との話し合いや、役割分担を決めて進めてきた。

町長 グループホームを開設してほしいという事だが、のぞみ会との話し合いで、建物はみんなで探し、その代わり家賃の補助をしていただきたいということで、今まで進んできた。

松本議員 先日、長野県駒ヶ根市へ保健事業についての行政視察に行って来た。保健事業の話の中で精神障害者の話も出され、駒ヶ根市では、家族の意向を保有して市立の共同作業所を作り、今度はグループホームの開設するが、健常者も障害者も一緒に市長へお願いにいくとの話をおどろき、であった。保健婦いわく「住民のみなさん、地域のみなさんと一緒に健康を守るために活動する。」のが原点だと言っていた。町は今後、福祉事務所を開設するが、健常者も障害者も安心して住める町をつくりついていただきたい。

請願・陳情の審議結果

受理番号	請願・陳情の件名	提出者	審議結果
平成12年第11号	守谷駅駅前広場計画に関する請願	守谷町大字守谷甲12番地 大和田庄一郎 氏 ほか 1,485名	不採択
平成13年第1号	場外馬券売場の誘致反対に関する陳情	守谷町大字守谷甲605番地の1 飯塚加代子 氏 ほか 705名	採択
第2号	陳情 取手都市計画事業守谷東特定土地区画整理事業に対する救済処置について	守谷町大字守谷甲1401番地の3 守谷町守谷東特定土地区画整理組合理事長 石塚 隆 氏	不採択
第3号	公営競馬場外馬券発売所施設誘致反対に関する陳情	守谷町久保ヶ丘四丁目11番地4 守谷・場外馬券所の誘致に反対する会代表 赤堀久美子 氏 ほか 6,802名	採択
第4号	「守谷町議会政務調査費交付に関する条例」制定を求める陳情	守谷町みずき野三丁目5番地1 「市民オンブズマン守谷」代表 尾崎靖男 氏	一部採択 陳情事項…2,3,4 一部不採択 陳情事項…1
第5号	乙子交差点矢印信号機設置に関する請願	守谷町みずき野七丁目21番地5 みずき野町内会会長 下村 薫 氏 ほか 1,485名	採択
第6号	子育て支援策充実に関する陳情	守谷町大字守谷甲3261番地の10 内田信男 氏 ほか 8,374名	採択
第7号	守谷町における小中学校の教科書採択制度の改善を求める請願	守谷町大字立沢100番地 金杉 昇 氏	一部採択 陳情事項…1,2 一部不採択 陳情事項…3
第8号	都市計画道路郷州・沼崎線のルート及び計画の変更についての陳情	守谷町御所ヶ丘二丁目18番地11 高柳武彦 氏	一部採択 陳情事項…2 一部継続審査 陳情事項…1,3

継続審査中の請願・陳情

受理番号	請願・陳情の件名	提出者	審議結果
平成12年第2号	仮換地（案）不服陳情	守谷町大字守谷甲478番地 加藤 明 氏 ほか 4名	採択
平成12年第5号	湛水防除事業採択に向けての請願	守谷町大字野木崎511番地 飯塚加代子 氏 ほか 705名	採択
平成12年第8号	組合保留地（75街区）への公営競馬場場外馬券発売所施設の誘致について（陳情）	守谷町大字守谷甲1401番地の3 守谷町守谷東特定土地区画整理組合理事長 石塚 隆 氏	不採択

講　　題　　《1月～3月》

1 月

- 4日 御用始め
5日 賀詞交換会及び叙勲受賞者祝賀会
7日 消防出初式
8日 成人式典
11日 北相馬郡議会議長会臨時会（藤代町）
12日 明日の茨城づくりをめざす新春の集い（水戸市）
14日 大八洲開拓農業共同組合新年会並びに長寿者祝賀会
15日 第1回臨時議会
19日 政務調査会（水戸市）
20日 場外馬券発売所についての説明会
22日 正副議長・常任委員長会議
23日 農業振興地域整備促進協議会
24日 江戸崎町議会行政視察
　　ハーフマラソン実行委員会
　　北相馬郡町村費負担金審議会
25日 地域と歩む郵政懇談会
26日 農業委員会
31日 全員協議会
　　中心市街地活性化基本計画策定委員会

2月

- 7日 一市二郡正副議長並びに委員長会設立総会(藤代町)
8日 群馬県太田市議会行政視察
9日 全員協議会
埼玉県杉戸町議会行政視察
11日 守谷ハーフマラソン
13日 中小企業事業資金あつ旋審査会
21日 町村長・議長合同自治研究会(那珂町)
22日 第2回臨時議会
23日 保健福祉審議会
農業委員会
廃棄物減量等推進審議会
28日 取手市外3町1村火葬場組合議会定例会(取手市)
青少年問題協議会

3月

- 1日 農業委員会臨時総会
議会運営委員会
 - 2日 市制施行準備協議会
 - 4日 全国子ども会連合会受賞祝賀会
 - 6日 第1回定例会（～22日）
 - 13日 土地開発公社理事会
 - 26日 農業委員会
 - 28日 中心市街地活性化基本計画策定委員会

3月6日に提出・可決されました、議員提出議案第1号「オオタカの保護に向けた、生息・環境調査実施を求める決議」の内容は下記のとおりです。

「オオタカの保護に向けた、生息・環境調査実施」を求める決議

「郷州沼崎線整備事業」計画区域沿線には、国の絶滅危急種に指定されている猛禽類である「オオタカ」が生息していることが、町の教育委員会の自然調査でも明らかにされている。

「絶滅のおそれのある野生動植物の種の保存に関する法律」によれば、行政は保存のための施策を策定、実施することになっているが、保存施策の策定にあたり、環境省は「猛禽類保護の進め方（特にイヌワシ、クマタカ、オオタカについて）」という指針を出しており、この指針に沿った生息・環境調査を早急に実施することを求めるものである。

平成13年度町長施政方針にも、「自然との共生に配慮したまちづくりの推進」が掲げられており、自然環境保全を目指す守谷町にあって、生態系の頂点に立つ猛禽類・オオタカの営巣は、町が豊かな自然を残している誇るべき象徴であり、調査活動を契機に町民に更なる自然環境保護への協力を訴えるべきであると考える。

従って「オオタカの保護に関する」環境審議会の開催も直ちに実施されることを併せて決議するものである。

〔決議事項〕

- 1 平成13年度に「オオタカの保護に向けての生息・環境調査」を実施すること。
 - 2 環境審議会を直ちに開催すること。

以上、決議するものである。

平成13年3月22日

茨城県北相馬郡守谷町議会

次の定例会は6月7日を 予定しています。

第2回（6月）定例会の日程

会期日程		1	2	3	4	5	6	7	8
本会議		1	2				3	4	5
告示日	5日間	議案上程 提案理由説明 重点事項説明	原案に対する質疑	常任委員会	常任委員会	常任委員会	町政に関する一般質問	町政に関する一般質問	委員長報告・質疑討論採決
5	4	3	2	1					

常任委員会は委員の間で日程を調整し、委員長が招集します。

○町政に関する一般質問は、通告制をとっていますので、1日で終了することもあります。

○本会議、各委員会（委員長の許可が必要）とも傍聴できます

※上記の表は標準的な日程であり、正式な日程については

本会記の表は標準的な日程であり、正式な日程については、議会運営委員会で協議され、定例会初日の本会議で決定されます。

議会連盟委員会で協議され、定期会初日の本会議で決定されます。

いよいよ来年2月2日には、わが町も茨城県で22番目の「市」に移行する。この議会便りも市制に合つたものに変えていかなければ：。そんな想いを募らせながら日々が過ぎていく間にあたる。諸先輩議員の方々が築き上げてきた多くのものが、形骸化してきる時代である。昨年議会事務局におんぶに抱っこだつた議会だよりも、「これからは、議員自らが自分たちの言葉に責任を持たなければ：。」と認識を新たにして編集委員会の発足となつた。

老子（？）の話の中に、身分を隠して民に「今の政治はどうだろう」と問うたら「知らない」、「わからない」と言う返事が返ってきた。これを政治不信と取るか、政治の必要の無いぐらいい満たされていると取るか、という物語があつたと思う。その話は今の時代に象徴的大だと思う。政治、議員が必要なのかどうか…。

多くの方は議会なんか何もしてないのだから必要無いと思っておられるだらうと思う。しかし一方では、適切な行政運営がなされているから必要を感じないんだと言う主張もある。私は、「ほぼうまく行つてあるがもつとなすべき事がある」と言うように、両者とも正解のように思う。

新たな議会のあり方、議員のあり方が求められる中もつと開かれた、もつと時代に合つた議会だよりの発行が求められているだろう。読みやすく、わかりやすく、親しみのある議会だよ

りを目指して行こう。

議会だよりの訂正について

平成13年5月25日発行の守谷町議会だより第108号の請願・陳情審議結果において一部誤りがありましたので下記のとおり訂正いたします。関係者の方には大変ご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

守谷町議会広報編集委員会
守谷町議会事務局

記

正

受理番号	請願・陳情の件名	提出者	審議結果
平成13年 第1号	場外馬券売場の誘致反対に関する陳情	守谷町大字守谷甲4800番地の6 島山昭子氏 ほか 705名	採択

継続審査中の請願・陳情

受理番号	請願・陳情の件名	提出者	審議結果
平成12年 第5号	湛水防除事業採択に向けての請願	守谷町大字野木崎511番地 守谷町大野土地改良区 理事長 豊島 清氏 ほか 330名	採択

誤

受理番号	請願・陳情の件名	提出者	審議結果
平成13年 第1号	場外馬券売場の誘致反対に関する陳情	守谷町大字守谷甲605番地の1 飯塚加代子氏 ほか 705名	採択

継続審査中の請願・陳情

受理番号	請願・陳情の件名	提出者	審議結果
平成12年 第5号	湛水防除事業採択に向けての請願	守谷町大字野木崎511番地 飯塚加代子氏 ほか 705名	採択